

# BAKAMLA

## Babinsa Edukasi Nilai Pancasila Melalui Kerja Bakti Bersama Masyarakat Di Wilayah Koramil 0811/02 Palang

Basory Wijaya - [TUBAN.BAKAMLA.ID](http://TUBAN.BAKAMLA.ID)

Jun 2, 2023 - 20:14



TUBAN,- Melalui kerja bakti Babinsa Koramil 0811/02 Palang bersama masyarakat dengan semangat gotong-royong membersihkan lingkungan dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila untuk mewujudkan nilai-nilai ideologi Pancasila sehingga dapat terwujud dan kembali hidup di tengah masyarakat

Desa Palang Kecamatan Palang Kab. Tuban, Jum'at (02/6/2023).



Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Camat Palang diwakili Sekcam BPM Siswanto, Danramil 0811/02 Palang diwakili Bati Tuud Pelda Lik Hadi, Kapolsek Palang AKP Carito S.H, Kades Palang bapak As'ad S. Kel, anggota Koramil 0811/02 Palang, anggota Polsek Palang, anggota Satpol PP, Ketua RN Palang BPK. Fuad Nafiudin, Ketua TPI Palang Bapak Sutrisno serta perangkat dan warga masyarakat Desa Palang.

Menurut Danramil 0811/02 yang di sampaikan Bati Tuud Ramil 0811/02, Kegiatan Karbak merupakan salah satu program kerja TNI-AD sehingga Komandan Koramil 0811/02 Palang memerintahkan para Babinsa Terus melaksanakan program Karya bakti diwilayah Binaannya.

“Kegiatan Karbak hari ini dilaksanakan dengan cara bergotong royong antara Anggota Koramil dan warga masyarakat di area TPPI Palang,” Pungkas Danramil.

Lanjut Danramil,Setelah dilaksanakan kerja bakti “Kami edukasi masyarakat untuk mengamalkan Pancasila dengan wujud nyata di lingkungan tempat tinggal masing-masing,” ujarnya.

Babinsa Palang Sertu Mad Ro'i menuturkan kegiatan seperti ini sudah menjadi tugas dan tanggung jawab kami selaku Babinsa yang senantiasa selalu siap

dalam kegiatan apapun yang dilaksanakan diwilayah binaan, selain itu kegiatan gotong royong bersama merupakan wadah dalam menjaga hubungan baik dengan seluruh komponen masyarakat yang ada diwilayah binaan guna menciptakan keakraban dan persaudaraan yang erat.

“Kegiatan Karbak ini merupakan wujud bakti TNI dan salah satu upaya dalam pembinaan teritorial (Binter) dalam rangka pembinaan diwilayah binaan, dan semoga kegiatan karbak ini terus ditingkatkan untuk mendapatkan hasil yang maksimal dan dapat dirasakan manfaatnya, tutup “Babinsa. (Faro)